
Requerimento N° 23/2023

Pedido de Informação

Requeiro a Mesa diretora depois de cumprida as formalidades
regimentais, vindo através deste solicitar ao Presidente da Câmara
de Vereadores do Bonito o Sr. Divaldo Jose da Silva (Didi) e ao Sr.
Vereador Paulo Sergio da Silva a seguinte informação abaixo

relacionada:
• Com qual justificativa o Sr. Prefeito do Município do Bonito,

Gustavo Adolfo, deixou de repassar para a Câmara Municipal
parte do duodécimo do ano 2022.

Justificativa Oral

I

- IJOAO NIZ DA SILVA

~

Sala das Comissões da Câmara
fevereiro de 2023.
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